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開開 会会 のの 挨挨 拶拶  

安藤 元一 

会長の独断で今月話題の人という

ことで指名を受け、開会の挨拶をさせ

ていただきます。というのも、先月 5

月 5 日に外孫ですが、初孫が誕生しま

した。皆さん、見ての通り孫がいるよ

うな年に見えないと思うのですが、い

かがでしょうか。でも孫は誰でもが、

可愛いもんだといいますが、確かにそ

うだと思います。しかし先日、里帰り

して母乳与える娘の姿を見て、今にな

って本当に娘がいとおしく思えました。 

先日、柳ケ瀬のあるママが「お孫さ

んに安藤さんはどう呼ばせるの？」と

聞かれ、その時は「分からん」と言い

ましたが、今は、私の名前をとってガ

ンジーいや元爺と呼ばせようと考えて

います。皆さんいかがでしょうか。 

第 12 回定例理事役員会 

日時:平成 15 年 6 月 3 日(火)13:40～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会:杉山正裕幹事 

開会の挨拶:加藤一誠副会長 

出席者と資料の確認:加納永一朗副幹事 

議事録作成者:長井義夫副幹事 

会長挨拶:勝野和男会長 

議長選出:勝野和男会長 

【議題】 

第 1 号議題 6 月のプログラムの件 

6/10（火）ガバナーノミニー 

竹腰兼寿氏（岐阜南） 

「ロータリー財団について」 

プログラム変更承認されました。 

第 2 号議題 補正予算の件 

／内木会計  承認されました。 

第 3 号議題 退会届について 

慰留に努め、会長・幹事に一任する。 

閉会の挨拶：大洞長栄直前会長 

委 員 会 報 告  
ＳＡＡ委員会 

6 月 24 日の例会より、岐阜東RC も

同日・同時間から例会が、岐阜ルネッ

サンスホテルで開催されます。実際に

同日開催になるのは7月第一例会から

ですが、駐車場の混雑も予測されます

ので、早目の来場をお願いします。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 

安藤 元一君 平成 15 年 5 月 5 日、私

にとっての初孫（男児）が誕生しまし

た。母子ともに元気にしております。 

浜田 健一君 職場例会へのご出席あ

りがとうございました。 

勝野 和男君 安藤君開会の挨拶あり

がとうございました。 

中山 章君 本年も無事決算を終える

事ができました、これも色々な人達の

おかげです。感謝の気持ちをいつまで

も持っていたいと思います。 

高橋 慶太郎君 植林例会への参加ご

苦労様でした。 

☆彡お誕生日おめでとうございます 

松井 順五君 もう 61 歳になりました。

1 年の早い事！！ 

内木 一博君 

上松 治義君 

 

 

 
前例会の記録 

平成15年 6月 3日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]奉仕の理想 君が代 

[ゲスト]米山奨学生 叶冠林君 

[ビジター]小坂良治君（美濃ＲＣ） 

 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席29名 69.05％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「最新ホテル事情 なぜ外資系

か？」佐藤 洸会員 

担 当 スマイルボックス委員会

 

次 回 予 定第第602回 

 

平成15年 6月17日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]現・次期合同 

クラブアッセンブリー

担当 会長

岐阜中週報
平成 15 年 6 月 10 日（火）
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